



Der Christbaum für Kinder im „Globus“

Diese prächtige Tradition – der Christbaum für Kinder ist jedem Erwachsenen seit der Kindheit im Gedächtnis, und ich hoffe, er wird es immer bleiben. Wie viel glückliche Erinnerungen sind mit diesem Fest, mit seiner Vorbereitung verbunden, wenn die Gedichte und Lieder erklingen und die Kostüme vorbereitet werden. Und auch „Globus“ entschloss sich, ein Fest für Kinder durchzuführen, und am 22. Dezember 2010 wurden die Kerzen am Weihnachtsbaum entzündet. Das Fest begann mit einem lustigen Märchen, wie die Baba-Jaga (Svetlana Korostyshevskaya) und der Kater (Igor Schemyakov) beschlossen, die Kinder zu täuschen, indem sie erklärten, dass sie auch Väterchen Frost und seine Enkelin Snegurotschka seien. Die sehr aufmerksamen Kinder enthüllten mit Hilfe der Moderatorin (Marina Murberg) die Betrüger und riefen das richtige Väterchen Frost (Sergej Schaatschneider).

Die lustigen Spiele, der Tanz um den Weihnachtsbaum, die Lieder, die Tänze zeigten eine tolle Atmosphäre, dass selbst Baba-Jaga und der Kater schnell zum Guten gewandelt wurden.

Die Werkstatt des Väterchen Frost hat allen sehr gefallen, und die Kinder und Erwachsenen machten gemeinsam Schmuck für den Weihnachtsbaum. Die Spiele, der Spaß, die Geschenke sowie Tee und Kuchen, und das Hauptsächlichste waren die freudigen, fröhlichen und glücklichen Gesichter, die das Fest gelingen ließen.

С Новым Годом!